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Tim Gabungan Independen Pencari Fakta (TGIF) yang diketuai oleh Menko Polhukam, 

Mahfud MD, menyimpulkan kalau tragedi maut di Stadion Kanjuruhan usai laga Arema FC vs 

Persebaya Surbaya dalam lanjutan Liga 1, akibat utamanya adalah gas air mata.PSSI juga 

harus bertanggung jawab secara moral. Pengurus PSSI mulai dari Anggota Exco dan Ketua 

Umumnya, Mochamad Iriawan diminta mundur. Mekanisme Kongres Luar Biasa (KLB) PSSI pun 

didorong segala dilakukan. Bisakah dilakukan? Bak jauh panganggang dari api, KLB hanya dapat 

dilakukan jika 50% angggota PSSI atau 2/3 dari Delegasi yang 

mewakili Anggota PSSI, mengajukan permintaan secara tertulis. 

Hanya keinsafan lah yang memungkinkan pertanggungjawaban 

PSSI sesuai rekomendasi TGIF dilakukan. Sulit.

(Baca	Hal	11)

1. KLB bisa dilaksanakan jika 50 persen atau 2/3 (dua per tiga) anggota PSSI 
dalam hal ini adalah voters, sepakat meminta diselenggarakan KLB dengan 
mengajukan permintaan secara tertulis kepada PSSI, serta menjelaskan agenda 
yang akan dibahas.

2. Selepas surat tersebut diterima PSSI, KLB tidak serta merta langsung digelar. 
Butuh waktu paling lambat sekitar tiga bulan kedepan untuk digelar.Kemudian, 
jika disetujui anggota akan diberitahu tempat, tanggal, dan acara KLB 
selambatnya empat minggu sebelum acara.

3. KLB bisa dilakukan oleh para voters sendiri, apabila terjadi deadlock (dua pihak saling 
tunggu).Hal ini menjadi upaya terakhir dalam pemecahan masalah di tubuh PSSI, maka 
anggota bisa meminta bantuan dari FIFA.

SYARAT KLB PSSI BISA DILAKUKAN
Pasal	31	statuta	PSSI	dijelaskan	kalau	Komite	Eksekutif	(Exco)	PSSI	sebenarnya	bisa	
melakukan	permintaan	untuk	menggelar	KLB	setiap	waktu,	asalkan...

BEBERAPA KLB PSSI TERAKHIR 
YANG TERJADI DI INDONESIA

Adapun	anggota	(voters)	sendiri	terdiri	dari	18	klub	dari	Liga	1,	16	klub	Liga	2,	16	klub	Liga	3,	8	liga	4,	dan	ada	
rancangan	34	lembaga	dari	Asprov,	dan	ada	Federasi	Futsal	Indonesia	(FFI),	sepak	bola	wanita,	pelatih,	dan	wasit.	

KLB	PSSI	NOVEMBER	2019
PSSI menyelesaikan KLB edisi November 2019 di Hotel Shangri La, Jakarta. Acara itu memiliki dua agenda yaitu memilih 12 
anggota Komite Eksekutif, dua Wakil Ketua Umum, dan Ketua Umum PSSI.Dalam Kongres itu terpilih seorang debutan dalam 
kepengurusan PSSI yakni Mochamad Iriawan sebagai Ketua Umum PSSI periode 2019-2023. Ada satu momen unik yang 
terjadi di KLB tersebut ketika enam calon ketua umum PSSI yaitu Aven Hinelo, Benny Erwin, Fary Djemy Francis, Sarman, 
Vijaya Fitriyasa, dan Yesayas diusir dari arena Kongres.

KLB	PSSI	JULI	2019
Sebelum penunjukan Mochamad Iriawan sebagai Ketua Umum PSSI 2019-2023, empat bulan sebelumnya PSSI menggelar KLB di 
Hotel Mercure Ancol, Jakarta, Juli 2019.Sekjen PSSI saat itu Ratu Tisha Destria menyebut KLB PSSI memiliki tiga agenda utama yakni 
pengesahan revisi statuta PSSI, pengesahan revisi kode pemilihan PSSI, dan memilih anggota baru untuk Komite Pemilihan (KP) dan 
Komite Banding Pemilihan (KBP).

dilanjutkan
di	hal	11...
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JERAT HUKUMAN 

IRJEN TEDDY MINAHASA

PASAL 114 UU NOMOR 35 TAHUN 
2009 TENTANG NARKOTIKA

1.	Setiap orang yang tanpa hak atau melawan hukum 
menawarkan untuk dijual, menjual, membeli, menerima, 
menjadi perantara dalam jual beli, menukar, atau 
menyerahkan Narkotika Golongan I, dipidana dengan 
pidana penjara seumur hidup atau pidana penjara paling 
singkat 5 (lima) tahun dan paling lama 20 (dua puluh) 
tahun dan pidana denda paling sedikit 
Rp1.000.000.000,00 (satu miliar rupiah) dan paling 
banyak Rp10.000.000.000,00 (sepuluh miliar rupiah).

2. Dalam hal perbuatan menawarkan untuk dijual, 
menjual, membeli, menjadi perantara dalam jual beli, 
menukar, menyerahkan, atau menerima Narkotika 
Golongan I sebagaimana dimaksud pada ayat (1) yang 
dalam bentuk tanaman beratnya melebihi 1 (satu) 
kilogram atau melebihi 5 (lima) batang pohon atau 
dalam bentuk bukan tanaman beratnya 5 (lima) gram, 
pelaku dipidana dengan pidana mati, pidana penjara 
seumur hidup, atau pidana penjara paling singkat 6 
(enam) tahun dan paling lama 20 (dua puluh) tahun 
dan pidana denda maksimum sebagaimana dimaksud 
pada ayat (1) ditambah 1/3 (sepertiga).

Pengedar Narkotika atau Psikotropika adalah orang yang 
melakukan kegiatan penyaluran dan penyerahan 
Narkotika atau Psikotropika. Akan tetapi, secara luas 
pengertian “pengedar” tersebut juga dapat dilakukan dan 
berorientasi kepada dimensi penjual, pembeli untuk 
diedarkan, mengangkut, menyimpan, menguasai, 
menyediakan, melakukan perbuatan mengekspor dan 
mengimpor “Narkotika/Psikotropika.”

UU	Nomor	35	Tahun	2009	tentang	Narkotika	dan	
Undang-Undang	Nomor	5	Tahun	1997	tentang	
Psikotropika	telah	menyebutkan	definisi	pengedar.

Badan	Pembinaan	Hukum	Nasional
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JAKARTA- Polisi menetapkan 11 orang 
tersangka dalam kasus peredaran 
narkoba yang melibatkan Inpekstur 
Jenderal Teddy Minahasa. Kesebelas 
orang itu telah ditetapkan sebagai 
tersangka, dan empat di antaranya 
polisi. 

Kesebelas tersangka tersebut 
berinisial HE, AR, Aipda AD, Kompol 
KS, Aiptu J, L, AW, A, AKBP D, Irjen TM, 
dan DG. Direktur Reserse Narkoba 
Polda Metro Jaya Komisaris Besar 
Mukti Juharsa mengatakan, saat ini 
j a j a r a n n y a  t e n g a h  m e n g g a l i 
keterangan dari ke-11 tersangka 
tersebut. Kesebelas tersangka itu 
memiliki peran masing-masing bak 
spesialisasi di 'perusahaan raksasa'. 

D i k u t i p  M i n g g u  ( 1 6 / 1 0 ) , 
tersangka HE berperan sebagai 
pengedar narkoba jenis sabu-sabu. 
Saat ditangkap, penyidik menemukan 
dua paket sabu-sabu dengan total 
berat 44 gram. Kemudian tersangka 
AR, diduga merupakan pengedar 
narkoba yang menyuplai sabu-sabu 
kepada HE. AR mengaku mendapatkan 
barang bukti dari Aipda AD. 

Tersangka Aipda AD, diduga 
mengedarkan narkoba kepada AR. 
Aipda AD mengaku bahwa sabu-sabu 
tersebut didapatkan dari Kompol KS. 
Te r s a n g k a  K o m p o l  K S  d i d u g a 
mengedarkan sabu-sabu kepada 
Aipda AD. Saat ditangkap, penyidik 
menemukan sabu-sabu seberat 305 
gram dari kantornya di Mapolsek 
Kalibaru. 

Tersangka Aiptu J diduga bekerja 
sama dengan Kompol KS untuk 
m e ny i m p a n  d a n  m e n g e d a r k a n 
narkoba jenis sabu-sabu kepada Aipda 
AD. Aiptu J ditangkap pada waktu yang 
bersamaan dengan Kompol KS. 

Tersangka L, berperan menyimpan 
dan mengedarkan sabu-sabu. Saat 
ditangkap, penyidik menemukan satu 
kilogram sabu-sabu yang diduga milik 

AW. Tersangka AW, menyimpan dan 
mengedarkan narkoba jenis sabu-
sabu bersama dengaan L. AKBP D 
berperan menyuplai narkoba jenis 
sabu-sabu yang diedarkan oleh para 
tersangka. 

S a a t  d i t a n g k a p ,  p e n y i d i k 
menemukan dua kilogram sabu-sabu 
di  rumahnya yang berlokasi  di 
Cimanggis. Tersangka A berperan 
menjadi penjembatan pertemuan 
AKBP D dan L yang diduga terkait 
dengan peredaran narkoba. 

Sementara  Ir jen  TM (Teddy 
Minahasa) berperan mengendalikan 
peredaran sabu seberat lima kilogram 
yang diambil oleh AKBP D dari barang 
bukti hasil pengungkapan kasus 
Mapolres Bukittinggi. Dia juga diduga 
memberi perintah kepada AKBP D 
untuk mengambil sabu-sabu tersebut. 
Terakhir,  tersangka DG diduga 
berperan sebagai pengedar sabu-sabu 
yang dikendalikan oleh Irjen TM. Dia 
diduga te lah  mengedarkan 1 ,7 
kilogram sabu-sabu ke Kampung 
Bahari. 

Empat anggota polisi yang terlibat 
kasus peredaran narkoba bersama 
Teddy Minahasa terancam dipecat. 
Kepala Bidang Humas Polda Metro 
Jaya Komisaris Besar Endra Zulpan 
mengatakan, keempat anggota polri 
a k t i f  t e r s e b u t  s a a t  i n i  s u d a h 
ditempatkan secara khusus (Patsus) di 
Mapolda Metro Jaya. 

"Jadi mereka akan menjalani 
proses sidang disiplin profesi dan kode 
etik, yang tentunya bisa mengarah 
pada pemberhentian tidak dengan 
hormat," ujar Zulpan di Mapolda Metro 
Jaya, Sabtu (15/).

Menurut Zulpan, pelanggaran yang 
dilakukan oleh para anggota tersebut 
telah merusak citra Polri dan tidak 
dapat lagi ditoleransi. Di samping itu, 
Z u l p a n  m e n e g a s k a n  b a h w a 
pelanggaran hukum yang dilakukan 

oleh para tersangka juga akan tetap 
diproses oleh Polda Metro Jaya. 
" Pe l a n g ga ra n  p i d a n a nya  te t a p 
diproses," kata Zulpan. Pemeriksaan 
l a n j u t a n  P o l i s i  m e n g a t a k a n , 
pemeriksaan lanjutan akan dilakukan 
pada Senin (17/10) hari ini.

Zu l p a n  m e n ga t a ka n ,  j a dwa l 
tersebut berdasarkan permintaan 
Teddy saat diperiksa penyidik pada 
Sabtu (15/10)siang. "Kami dari Polda 
Met ro  Jaya  menga komodir  in i , 
k e m u d i a n  t i d a k  m e l a n j u t k a n 
pemeriksaan," ujar Zulpan. "Sehingga 
akan kami lanjutkan lagi menjadi hari 
Senin, sesuai permintaan beliau," 
sambung dia.

Perang	Bintang?
Terpisah, Ahli Psikologi Forensik, 

Reza Indragiri Amriel, memberikan 
tanggapan soal Irjen Teddy Minahasa 
yang ditangkap polisi karena diduga 
menjual narkoba hasil sitaan polisi. 
Dia menilai kasus Teddy membuktikan 
adanya perang bintang di internal 
Polri.

Perang bintang itu menurut Reza, 
sangat toxic dan berbahaya. Perang 
bintang semacam ini, menurutnya, 
membuktikan adanya saling mangsa 
antar anggota kepolisian.

"Di dalam organisasi kepolisian 
ada berbagai klik atau subgrup atau 
bahkan submabes. Kalau antar mereka 
saling berkompetisi secara kons-
truktif, silakan. Bagus. Masyarakat 
akan menerima faedahnya," kata Reza 
lewat keterangan tertulis MInggu 
(16/10).

" Ta p i  k a l a u  a n t a r  m e r e k a 
membangun rivalitas dengan cara 
destruktif atau toxic, ini berbahaya. 
Seolah yang mereka lakukan adalah 
kebaikan penegakan hukum. Namun 
yang terjadi sesungguhnya adalah 
praktik pemangsaan (predatory)," 
tambahnya.

Adanya perang bintang, menurut 
Dosen dari Perguruan Tinggi Ilmu 
Kepolisian (PTIK),  ini  sungguh 
menggangu kinerja polisi satu dan 

yang lainnya. Temuan ini dapat 
membuat masyarakat terdampak 
keburukan dari polisi tersebut."Ini 
merusak kohesivitas organisasi. Kalau 
organisasi kepolisian sudah tidak 
kohesif, maka puncaknya adalah 
m a s y a r a k a t  y a n g  m e r a s a k a n 
mudaratnya," ujarnya.

Re z a  m e n d u g a  m o t i f  Te d dy 
Minahasa dalam menjual barang bukti 
narkoba ini adalah untuk memperkaya 
diri sendiri. Hal itu menurutnya 
merupakan tindakan korupsi yang 
sudah mendarah daging dalam tubuh 
Polri.

"Kemungkinan pertama, yang 
tipikal adalah jual beli barbuk sebagai 
cara instrumental untuk memperoleh 
h a r t a .  C o r r u p t i o n  b y  g r e e d . 
Penyimpangan sebagai ekspresi 
kerakusan. Disebut 'tipikal' karena 
korupsi  merupakan sa lah  satu 
subkultur menyimpang di seluruh 
organisasi kepolisian," kata Reza.

Kemungkinan kedua, menurut 
Reza adalah penerapan strategic 
model. Model ini memandang bahwa 
aparat penegak hukum bekerja se-
sungguhnya tidak murni untuk pe-
negakan hukum itu sendiri. "Kontras, 
kasus dijadikan sebagai sarana untuk 
mendongkrak karier personel itu 
sendiri. Inilah strateginya lewat mem-
pahlawakan dirinya sendiri dalam rangka 
membangun karier," ujarnya.

Reza pun mencontohkan dengan 
polisi yang menciptakan kasus lalu 
d i u n g k a p n y a  s e n d i r i  d e n g a n 
m e n g u n d a n g  w a r t a w a n .  S a a t 
konferensi pers pun dikemas secara 
bombastis agar diliput media dan 
masuk dalam radar petinggi Polri. 
Personel yang telah mengungkap 
kejahatan itu pun lalu dipromosikan 
karena dianggap berprestasi.

"Andai yang dijebak itu adalah 
b a n d i t ,  m o n g g o  s a j a .  S e m o g a 
kehidupan masyarakat menjadi lebih 
aman dan tenteram. Tapi kalau yang 
menjadi sasaran rekayasa kasus itu 
adalah orang baik-baik, jahanam itu 
namanya," kata Reza. (hiski,rls, 
tmp/dya)

Bak 'Perusahaan Raksasa', 11 Tersangka Ada yang 
Spesialis Pengedar hingga Penyimpan

(Ilustrasi)	Polda	Metro	Jaya	mengungkap	kasus	dan	peran	para	tersangka	kasus	narkoba	jenis	sabu	yang	
melibatkan	lima	anggota	Polri	di	Polres	Metro	Jakarta	Pusat.	(Foto-dok)

Kasus Narkoba Irjen Teddy Minahasa 



PEMILU

pendaftaran dan verifikasi parpol.
Ia mengatakan, kasus pelanggaran 

administrasi yang dialami Partai 
Parsindo berbeda dengan lima partai 
politik yang tidak diloloskan KPU RI 
p a d a  v e r i f i k a s i  a d m i n i s t r a s i . 
M e n u r u t nya ,  p a r t a i  l a i n  t e l a h 
mengikuti verifikasi administrasi, 
sementara Partai Parsindo belum 
karena miskomunikasi.

Jusuf Rizal optimistis Partai 
Parsindo akan memenangkan gugatan 
tersebut. Sebab berdasarkan fakta dan 
b u k t i - b u k t i  o t e n t i k .  M i s a l n y a 
dikatakan tidak mensubmit, tapi 
k e n y a t a a n n y a  j u s t r u  s u d a h 
mensubmit.(hiski,rls,ist/dya)

JAKARTA-Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) sudah selesai melakukan 
verifikasi administrasi peserta Pemilu 
2024.Ada partai baru yang lolos 
verifikasi administrasi untuk menjadi 
peserta Pemilu 2024.

Partai-partai baru yang lolos 
verifikasi administrasi KPU untuk 
menjadi peserta Pemilu 2024 adalah 
Partai Kebangkitan Nusantara (PKN), 
Partai Buruh, Partai Ummat, dan Partai 
Gelombang Rakyat Indonesia atau 
Gelora.

Namun, pengamat menilai peluang 
partai-partai baru tersebut untuk lolos 
Pemilu 2024 sangat berat.Hal itu 
d i k a t a k a n  D i r e k t u r  E k s e k u t i f 
Parameter Politik Indonesia, Adi 
Prayitno.Adi Prayitno menjelaskan, 
ada empat partai baru yang lolos 
verifikasi administrasi dari KPU harus 
melewati  proses lainnya untuk 
menjadi peserta Pemilu 2024.

"Empat partai ini baru lolos ujian 
pertama. Ujian tahap kedua adalah 
verifikasi faktual. Ini tak mudah, berat 
sekali karena empat partai ini harus 
buktikan syarat-syarat kepengurusan 
partai untuk bisa lolos ikut pemilu 
2024,”  katanya dikutip Minggu 
(16/10).

Selain itu, kata Adi Prayitno, jika 
empat partai tersebut lolos verifikasi 
faktual, selanjutnya harus melewati 
ambang batas  parlemen empat 
persen.“Andai empat partai ini lolos 
verifikasi faktual, ujian ketiga adalah 
lolos ambang batas parlemen empat 
persen. Ini juga bukan perkara mudah 
karena harus bersaing dengan partai 
lama yang sudah berpengalaman,” 
ujarnya.

Partai Gelora disebut Adi Prayitno 
tidak bisa hanya mengandalkan basis 
pemilih PKS.Partai Gelora sendiri 
diinisiasi Anis Matta selaku ketua 
umum, Fahri Hamzah sebagai wakil 
ketua umum. Keduanya dulu adalah 
kader PKS.“Gelora misalnya, kalau 
hanya andalkan pemilih sempalan PKS 
tentu sulit lolos ke Senayan. PKS 
terlihat semakin solid. Partai Gelora 
harus punya nilai pembeda untuk 
mendulang dukungan rakyat. Itu 
pekerjaan rumah besarnya,” ujar Adi 
Prayitno.

Partai  Ummat juga kata Adi 
Prayitno, harus punya diferensiasi 
politik untuk mendapat dukungan 
rakyat.Sebab, Partai Ummat tak bisa 
hanya mengandalkan basis pemilih 
PAN yang sangat solid di bawah Zulkifli 
Hasan.

Partai Ummat kata Adi Prayitno, 
harus mencari ceruk pemilih lain 
untuk bisa lolos.Untuk Partai Buruh 
dan PKN menurut Adi Prayitno juga 
harus kerja keras untuk lolos Pemilu 
2024, karena basis kedua partai ini 
sulit dilihat. “Butuh kerja ekstra. Buruh 
belum tentu pilih Partai Buruh karena 
partai lain juga galang suara dari 
b u r u h .  B e g i t u p u n  P K N  b a s i s 

pemilihnya sulit diterka,” pungkasnya.
Te r p i s a h ,  A n g g o t a  K o m i s i 

Pemilihan Umum (KPU) RI Idham 
Holik berharap proses verifikasi 
faktual terhadap sembilan partai 
politik (parpol) nonparlemen Minggu 
(16/10) bisa selesai. Tindakan ini 
mengacu pada Pasal 173 Undang-
Undang Pemilu yang mengharuskan 
partai nonparlemen atau yang tidak 
lolos parliamentary threshold 2019 
menjalani verifikasi faktual. “Mudah-
mudahan hari ini, Minggu sore kita 
selesaikan verifikasi faktual untuk 
kepengurusan di tingkat nasional,” 
kata Idham dalam webinar Menakar 
Kekuatan 18 parpol Calon Peserta 
Pemilu 2024 yang disiarkan di Youtube 
Masyarakat I lmu Pemerintahan 
Indonesia (MIPI), Minggu (16/10).

Idham menuturkan, sebenarnya 
terdapat 75 partai politik yang 
terdaftar di Kementerian Hukum dan 
Hak Asasi Manusia (Kemenkumham). 
Dari jumlah tersebut, hanya 43 parpol 
yang memiliki akun Sistem Informasi 
Partai Politik (Sipol). Sebanyak 40 
parpol kemudian mendaftar namun 
hanya 24 parpol yang berkas mereka 
dinyatakan lengkap. Setelah itu, hanya 
18 parpol yang dinyatakan lolos 
verifikasi administrasi. Sebanyak 9 di 
antaranya partai parlemen sementara 
sisanya partai nonparlemen. 

Adapun partai tersebut antara lain, 
Partai Gelora, Garuda, PSI, Partai 
Kebangkitan Nusantara (PKN), Partai 
Buruh, Partai Ummat, Partai Bulan dan 
Bintang, Partai Hanura, dan Perindo. 
“ J a d i  a d a  s e m b i l a n  p a r p o l 
nonparlemen yang saat ini sedang kita 
langsungkan verifikasi faktual,” 
ujarnya. 

Selain di tingkat nasional, kata 
Idham, KPU di tingkat Kabupaten/kota 
di seluruh Indonesia juga sedang 
melakukan verifikasi faktual. Jika di 
tingkat nasional dinyatakan terdapat 
18 parpol lolos verifikasi administrasi, 
di tingkat lokal Aceh terdapat enam 
parpol. “Partai lokal Aceh ada dua 
parpol parlementary treshold dan ada 
empat parpol baru yang saat ini 
sedang diverifikasi faktualnya,” tutur 
Idham. 

Partai	Parsindo		Menggugat
Di sisi lain, Partai Parsindo (Partai 

Swara  Rakyat  Indonesia)  akan 
melayangkan gugatan terhadap KPU 
RI ke Bawaslu (Badan Pengawas 
Pemilu) terkait dugaan pelanggaran 
administrasi. Parsindo sebelumnya 
dinyatakan tidak lolos verifikasi 
administrasi dan tidak memasukkan 
perbaikan administrasi model F ke 
Sipol (Sistim Informasi Partai Politik).

Ketua Umum DPP Parsindo Jusuf 
Rizal mengatakan, penyebab tidak 
lolosnya Partai Parsindo karena KPU 
R I  m e n g a n g g a p  p i h a k n y a 
m e m a s u k k a n  d a t a  p e r b a i k a n 
administrasi tanggal 28 September 

2022."Jadi Partai Parsindo tidak 
d i i k u t k a n  d a l a m  v e r i f i k a s i 
administrasi .  Tentu saja Partai 
Parsindo dianggap tidak memenuhi 
p e r s y a r a t a n ,  k a r e n a  K P U  R I 
menganggap Partai Parsindo, 28 
September 2022 tidak men-submit 
data pada Verifikasi Administrasi 
tahap I," kata Jusuf dalam keterangan 
tertulis, Minggu (16/10).

Jusuf  menyoroti  pernyataan 
Komisioner KPU Pusat, Idham Holik 
yang menyatakan partai Parsindo 
h i n g g a  b a t a s  a k h i r  p e r b a i k a n 
dokumen t idak  datang ke  KPU 
menyerahkan dokumen formulir 
perbaikan dan tidak juga men-submit 
ungguhan datanya di aplikasi Sipol 
(Sistim Informasi Partai Politik).

Akan tetapi, Jusuf mengatakan, 
Partai Parsindo telah men-submit 
perbaikan administrasi ke Sipol KPU 
P u s a t ,  h a d i r  d i  K P U  R I  d a n 
m e n y e r a h k a n  d o k u m e n 
perbaikan."Tim IT Partai Parsindo 
t e l a h  m e n - s u b m i t  p e r b a i k a n 
administrasi Model F ke Sipol KPU 
Pusat, pukul 23.29.20 WIB pada 
tanggal 28 September 2022 dan atau 
l e b i h  c e p a t  2 3  M e n i t  s e b e l u m 
penutupan Pukul 23.59 WIB," ujarnya.

Oleh karena itu, Jusuf mengatakan 
Partai Parsindo akan mengajukan 
g u g a t a n  d u g a a n  p e l a n g g a r a n 
administrasi Pemilu oleh KPU RI ke 
Bawaslu, karena dianggap tidak 
mensubmit data perbaikan ke Sipol, 
tidak hadir di KPU dan terakhir tanggal 
14 Oktober 2022 mengumumkan 
Partai Parsindo tidak lolos verifikasi 
administrasi.

"Atas dasar beberapa poin tersebut 
s e t e l a h  a d a  B e r i t a  A c a r a 
Nomor:234/PL.01.1-BA/05/2022 
dari KPU RI, sebagai objek sengketa, 
maka Partai Parsindo menempuh 
gugatan mediasi ke Bawaslu RI," kata 
Jusuf Rizal.

Menurutnya, berdasarkan UU 7 / 
2017 tentang pemilu, ada ruang 
sengketa administrasi Pemilu yang 
dapat digunakan oleh parpol calon 
peserta Pemilu yang tidak puas 
d e n g a n  p r o s e s  a d m i n i s t r a s i 
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4 Partai Baru Lolos Verifikasi Administrasi, 
Pengamat: Faktual  Berat 

Pemilu 2024 

1. PDI Perjungan (PDIP)

2. Partai Kebangkitan Bangsa (PKB)

3. Partai Persatuan Pembangunan (PPP)

4. Partai NasDem

5. Partai Demokrat 

6. Partai Amanat Nasional (PAN) 

7. Partai Gerindra

8. Partai Golkar

9. Partai Keadilan Sejahtera (PKS)

10. Partai Solidaritas Indonesia (PSI)

11. Partai Persatuan Indonesia (Perindo)

12. Partai Bulan Bintang (PBB)

13. Partai Hanura 

14. Partai Garuda

15. Partai Kebangkitan Nusantara (PKN)

16. Partai Gelora Indonesia

17. Partai Ummat 

18. Partai Buruh

18 PARPOL LOLOS 
VERIFIKASI ADMINISTRASI 

PEMILU 2024 

(Ilustrasi)	Partai	Buruh	menjadi	salah	atau	parpol	baru	yang	lolos	verifikasi	administrasi	
KPU	untuk	menjadi	calon	peserta	Pemilu	2024.	(Foto-dok)



GEJALA PRODROMAL ATAU AWAL YANG 
MUNCUL, DI ANTARANYA:
- SPA (infeksi saluran pernapasan akut): 18,4	
persen
- Infeksi saluran cerna: 44,1	persen
- Demam: 30,3	persen
- Kemudian dilanjutkan dengan gejala gangguan 
ginjal akut (AKI), seperti:

- Oliguria (penurunan urine): 24,3	persen
- Anuria (tidak ada urine): 69,1	persen

LANGKAH PENCEGAHAN PENYAKIT GANGGUAN 
GAGAL GINJAL AKUT MISTERIUS PADA ANAK:

- Cukupi kebutuhan cairan harian sesuai usia
- Konsumsi makanan lengkap dan gizi seimbang
- Terapkan pola hidup sehat
- Hindari mengkonsumsi obat-obatan keras 
terbatas tanpa resep dokter.
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Soewandi dan RS Bhakti Dharma 
Husada (BDH) Surabaya.

“Di Surabaya belum ada. Semoga 
di Surabaya tidak ada, karena kita 
sudah antisipasi. Jika itu terjadi maka 
pengobatannya kita lakukan di RSUD 
Soewandi dan RS BDH, kita khususkan 
kalau ada yang sakit langsung kita 
masukkan (rawat)” kata Eri, Minggu 
(16/10).

Eri menegaskan, jika terdapat 
penemuan kasus tersebut maka 
jaminan biaya rumah sakit bagi pasien 
KTP Surabaya telah ditanggung oleh 
Pemkot Surabaya melalui program 
Universal Health Coverage (UHC). 
Yakni, program kerja sama antara 
Pemkot  Surabaya dengan BPJS 
Ke s e h a t a n  u n t u k  m e m b e r i ka n 
pelayanan kesehatan secara gratis.

Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) 
Surabaya, Nanik Sukristina mengaku 
terus meningkatkan upaya promosi 
kesehatan melalui sosialisasi kepada 
masyarakat terkait kewaspadaan 
terhadap penyakit  gagal  ginjal 
misterius. Sosialisasi dilakukan 
melalui Puskesmas di seluruh Kota 
Surabaya.

“Memantau perkembangan kasus 
penyakit gagal ginjal misterius 
melalui portal informasi resmi satu 
pintu, yaitu WHO dan Kementerian 
Kesehatan. Serta meningkatkan 
kewaspadaan terhadap penyakit 
tersebut melalui pengamatan dan 
deteksi dini di fasilitas pelayanan 
kesehatan,” kata Nanik. 

Dinkes Surabaya juga diakuinya 
terus meningkatkan kewaspadaan 
m e l a l u i  p e n g a m a t a n  l a p o r a n 
Surveilans Berbasis Kejadian (EBS) di 
aplikasi Sistem Kewaspadaan Dini dan 
Respon (SKDR). Nanik melanjutkan, 
untuk penanganan yang diberikan, 
di lakukan sesuai  dengan hasi l 
koordinasi dengan dokter spesialis 
yang pernah menangani  kasus 
tersebut.

"Pasien akan ditangani sesuai 

d e n g a n  t a n d a  d a n  g e j a l a  d a r i 
pemeriksaan fisik, anamnesa dan 
p e m e r i k s a a n  p e n u n j a n g .  B i l a 
diperlukan, pasien akan dilakukan 
tindakan cuci darah yang sudah 
tersedia di Kota Surabaya,” ujarnya.  

Nanik pun mengimbau orang tua 
untuk tetap tenang dan waspada 
terhadap penyakit tersebut. Yakni, 
dengan menerapkan Pola Hidup 
Bersih dan Sehat (PHBS) dengan 
mengkonsumsi makanan yang bergizi 
yang tinggi kalori dan protein. Jika ada 
keluarga yang sakit, diharapkan untuk 
segera dibawa ke fasilitas layanan 
ke s e h a t a n  u n t u k  m e m p e ro l e h 
pengobatan dari dokter.

“ S e l a l u  m e n g e c e k  t a n g g a l 
kadaluarsa obat atau makanan 
sebelum dikonsumsi dan segera 
melaporkan jika ada keluarga yang 
mengalami gejala suspek gagal ginjal 
misterius. Terutama untuk usia di 
bawah 18 tahun dengan demam 7-14 
hari atau jika ada gangguan pada 
proses urinaria dan pembengkakan 
pada bagian-bagian tubuh tertentu,” 
kata Nanik.(hiski,mira,ist/dya)

Waspada Gangguan Ginjal Misterius, 
RI Sudah Catat 152 Kasus

JAKARTA- Kasus gangguan ginjal akut 
misterius terutama pada anak makin 
diwaspadai di Indonesia. Saat ini 
sudah tercatat 152 kasus. Ikatan 
Dokter  Anak Indonesia  ( IDAI) 
melaporkan, beberapa dari total 
pasien tersebut mengalami ginjal 
p u l i h  t o t a l .  B e b e ra p a  l a i n nya 
menjalani terapi intensif selama 
beberapa bulan perawatan. 

"Pada pasien yang sudah sembuh 
kami melihat bahwa fungsi ginjalnya 
mayoritas pulih total, jadi tidak lagi 
ada terapi dalam jangka panjang. 
Butuh waktu mungkin satu sampai 
tiga bulan untuk pemulihan," ungkap 
Sekretaris Unit Kerja Koordinasi 
(UKK) Nefrologi IDAI dr Eka Laksmi 
Hidayati, SpA(K) Minggu (16/10).

"Jadi ketika ada pasien sudah 
pulang dari rumah sakit tapi masih 
menjalani terapi itu ada. Kemudian 
pemulihan di atas tiga bulan, ada yang 
masih tiga bulan masih menjalani 
terapi intensif. Tapi sudah rawat 
jalan," sambungnya.

Dalam kesempatan sebelumnya, 
dr Eka juga sempat menjelaskan 
bahwa pada pasien-pasien gangguan 
g i n j a l  a k u t  m i s t e r i u s ,  t e r j a d i 
komplikasi pada organ tubuh selain 
ginjal. Di antaranya penggumpalan 
darah yang berlebihan.

N a m u n  h i n g g a  l a p o r a n 
terakhirnya, belum ada simpulan 
terkait penyebab kasus tersebut 
mengacu pada investigasi yang sudah 
dijalankan."Ketika kami melakukan 
pemeriksaan secara mendetai l 
laboratorium dan kami mengamati 
gejala klinisnya dalam perjalanannya 
di rumah sakit, mereka ini sebenarnya 
mengalami apa yang kami sebut 
dengan peradangan di banyak organ. 
Ada tanda-tanda peradangan di 
hatinya juga, kemudian ada juga 
gangguan dalam sistem darahnya," 
jelasnya.

"Jadi memang sepertinya ini 
bukan hanya melibatkan organ ginjal, 
meskipun manifestasi  awalnya 
memang semuanya itu di ginjal. Tapi 
yang kita dapatkan adalah sebetulnya 
terjadi ada keterlibatan organ-organ 
lain. Kami melihat anak-anak ini pada 
perjalanannya terjadi penurunan 
kesadaran," pungkas dr Eka.

Belum diketahui pasti penyebab 
gangguan ginjal akut misterius yang 
menyerang ratusan anak-anak 
itu.Dikatakan misterius karena 
investigasi yang dilakukan para 
dokter pun belum mendapatkan 
kesimpulan karena “tidak ditemukan 
penyebab yang biasanya timbul pada 
anak-anak yang mengalami AKI“.

Dokter Eka menjelaskan, biasanya 
AKI terjadi karena anak kekurangan 
cairan atau kehilangan cairan dalam 
waktu yang singkat, misalnya pada 
a n a k  y a n g  d i a r e ,  m e n g a l a m i 
dehidrasi, pendarahan yang hebat, 
atau pasien yang mengalami fase 
shock saat terkena demam berdarah 
dengue.

“Kondisi seperti itu, di mana 

terjadi kekurangan cairan yang masuk 
ke ginjal, itu akan menyebabkan AKI. 
Ada lagi infeksi yang berat, umumnya 
te r j a d i  d i  r u m a h  s a k i t ,  d a l a m 
perjalanannya, dia bisa mengalami 
AKI.

"Tetapi kami lihat bahwa anak-
anak ini, dalam wawancara dengan 
orang tuanya mengenai riwayat 
penyakitnya, itu tidak jelas ada 
episode penyakit yang seperti itu, 
tetapi  dia  t iba-tiba mengalami 
penurunan jumlah urine atau air 
seninya. Jadi itu kita masih belum bisa 
mendapatkan apa penyebabnya,“ kata 
dr. Eka menjelaskan.

Ketua Pengurus Pusat IDAI Piprim 
Basarah Yanuarso juga mengatakan 
biasanya anak-anak yang mengalami 
AKI memiliki masalah ginjal bawaan, 
tapi pada kasus yang ditemukan di 
Indonesia kali ini, ginjal para pasien 
anak itu normal dan “tidak mengalami 
kelainan bawaan“.

“Ini masih merupakan hal yang 
perlu kita dalami lebih lanjut, yang 
jelas angka kematiannya cukup tinggi. 
Kita minta tetap waspada, namun 
tidak perlu panik berlebihan karena 
kepanikan itu juga akan membuat 
segalanya menjadi tidak terkendali," 
ujar Piprim.

Surabaya	Belum	Ada
Pe m e r i n t a h  Ko t a  ( Pe m ko t ) 

S u r a b a y a  p u n  t e n g a h  f o k u s 
mengantisipasi penyakit ini. Wali Kota 
Surabaya Eri Cahyadi menyatakan 
akan segera berkoordinasi dengan 
seluruh fasilitas layanan kesehatan di 
Kota Pahlawan untuk melakukan 
antisipasi pencegahan penyakit 
tersebut.

Eri menyatakan, pihaknya belum 
mendapatkan informasi anak-anak 
yang mengidap penyakit gagal ginjal 
misterius Kota Pahlawan. Namun, 
apabila ditemukan adanya kasus 
tersebut, maka akan segera dilakukan 
penanganan perawatan di RSUD Dr. 

(Ilustrasi)	gagal	ginjal	akut	misterius	menyerang	Indonesia	terutama	anak-anak.	(Foto-DokRSIAFamily)

Sumber:	Ikatan	Dokter	Anak	Indonesia	(IDAI)



1.	TEGALLUAR
Tegalluar merupakan suatu desa yang berada di 
Kecamatan Bojongsoang, Kabupaten Bandung.
Tegalluar sendiri menjadi salah satu wilayah yang 
berpeluang menjadi ibu kota Jawa Barat. Hal tersebut 
karena Tegalluar menjadi salah satu stasiun 
pemberhentian Kereta Cepat Jakarta - Bandung.

2.	WALINI
Walini merupakan wilayah perkebunan teh dan terletak di 
antara Desa Mandalasri dan Desa Kanangsari, Kecamatan 
Cikalong Wetan, Kabupaten Bandung.Pada awalnya, proyek 
Kereta Cepat Jakarta - Bandung akan dibangun 5 stasiun. 
Sayangnya, dari rencana membangun 5 stasiun yang 
terealisasi hanya ada 4 stasiun. Stasiun yang batal dibangun 
adalah Stasiun Walini. Namun demikian, tidak menutup 
kemungkinan Stasiun Walini akan dibangun setelah proyek 
kereta ini rampung.

3.	REBANA	(KERTAJATI)
Rebana merupakan kawasan metropolitan baru berupa 
Segitiga Rebana yang meliputi Cirebon, Patimban 
(Subang) dan Kertajati (Majalengka).Sebagai jantung 
pertumbuhan kawasan ini, ada Pelabuhan Patimban di 
Kab. Subang dan Bandarudara Internasional Jawa Barat 
(BIJB) Kertajati di Kab. Majalengka yang berfungsi 
sebagai pusat konektivitas dan logistik. 

KONDISI 3 WILAYAH 
PUSAT EKONOMI 
BARU JABAR
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SOLO - Presiden Jokowi bersama 
sejumlah menteri mengunjungi Pura 
Mangkunegaran selepas dari istana 
kepresidenan Yogyakarta, Minggu 
(16/10).Terlihat beberapa menteri 
mendampingi, seperti Menteri BUMN, 
Erick Thohir, Menteri Investasi, Bahlil 
Lahadalia, Menko Marves, Luhut 
B i n s a r  P a n d j a i t a n ,  M e n t e r i 
Perhubungan, Budi Karya, Mantan 
Menteri Pariwisata dan Ekonomi 
Kreatif, Wishnutama, serta sejumlah 
pejabat tinggi negara.

Setibanya di Pura Mangkunegaran 
Presiden Jokowi bersama rombongan 
tampak melihat-lihat bagian-bagian 
pendopo Pura Mangkunegaran.Selang 
beberapa saat ,  Presiden Jokowi 
b e r s a m a  r o m b o n g a n  m e n t e r i 
meninjau di depan pintu masuk Pura 
Mangkunegaran. Di depan pintu 
masuk tersebut, Presiden mengobrol 
cukup lama bersama dengan KGPAA 
Mangkunegara X dan beberapa 
menteri .  Putra sulung Presiden 
Jokowi, Gibran Rakabuming juga 
terlihat hadir mendampingi.

Wal i  Kota  Surakarta  Gibran 
Rakabuming Raka yang ikut men-
dampingi kunjungan itu mengatakan, 
kunjungan presiden ini untuk meninjau 
revitalisasi Pura Mangkunegaran yang 
saat ini telah berlangsung.

“Pertemuan tertutup. Yang jelas 
pemkot dibantu juga pemerintah 

pusat sangat berkomitmen ikut 
merawat Mangkunegaran ini,” jelas 
Gibran.Suami  Selvi  Ananda i tu 
menambahkan, setelah direvitalisasi 
Mangkunegaran akan lebih nyaman 
menjadi tempat destinasi wisata dan 
lokasi event-event.

“Kami lihat ini kan sudah sangat 
asri, sudah sangat bersih, dan sering 
dijadikan tempat untuk event-event 
bahkan internasional. Jadi nanti akan 
kami jadikan salah satu ikon destinasi 
wisata unggulan di Kota Solo. Tentu 
juga dibantu oleh para menteri,” jelas 
putra sulung Presiden Jokowi ini.

S e p e r t i  d i k e t a h u i ,  u n t u k 
revitalisasi Mangkunegaran sudah 
dilaksanakan beberapa waktu lalu. 
Gibran menginformasikan saat ini 
p e k e r j a a n  b e r a d a  p a d a  t a h a p 
perbaikan kawasan lapangan tenis 
Mangkunegaran.“Di belakang sudah, 
di belakang lagi jalan yang lapangan 
tenis. Nah ini nanti mungkin selanjut-
nya kita garap yang di depan dan 
dalam,” ujarnya.

Percepatan revitalisasi ini juga 
berjalan beriringan dengan revitali-
sasi koridor Jalan Gatot Subroto 
(Gatsu) sampai Ngarsopuro, yang akan 
dijadikan street art Kota Solo.“Koridor 
itu kan kami kebut juga. Kan nanti apa 
semuanya akan berpusat di sini 
(Mangkunegaran) gitu jadi memang 
harus sinergi semua,” jelasnya.

Disinggung apakah Jokowi pulang 
kampung juga ada hubungan dengan 
p e r s i a p a n  p e r n i k a h a n  a d i k 
bungsunya, Kaesang Pangarep dengan 
Erina Sofia Gudono, Gibran enggan 
berkomentar banyak.“Ndak, kami 
ndak bahas pernikahan. Pernikahan 
sudah diurus Kaesang,” tegas Gibran.

S e m e n t e r a  i t u ,  K G P A A 
M a n g k u n e g a ra  X  m e n g a t a k a n , 

kedatangan Presiden Jokowi dan 
rombongan sebagai bentuk sinergitas 
M a n g k u n e g a r a n  d e n g a n 
pemerintah.“Pertama, silaturahmi. 
Kedua,  kita bisa bersama-sama 
berdiskusi bisa menjaga kebudayaan. 
Bagaimana kita bisa melestarikan, 
terutama di Kota Solo dan sekitarnya. 
Yang penting Mangkunegaran hidup 
dan berkontribusi untuk masyarakat,” 
jelas Bhre.(azifa,ist,rls/dya)

Jokowi Gelar Pertemuan Terutup 
di Mangkunegaran, Ada Apa?

Presiden	Joko	Widodo	bersama	KGPAA	Mangkunegara	X	dan	sejumlah	menteri	di	
Pura	Mangkunegaran	Minggu	(16/10/2022).	(Foto-HUMAS	POLRESTA	SURAKARTA)

BANDUNG- Gubernur Jawa Barat 
(Jabar) Ridwan Kamil (RK) menegas-
kan Ibu Kota Jabar tetap di Bandung 
dan menepis isu pemindahan Ibu Kota 
Jabar ke Tegalluar, Bojongsoang, 
Kabupaten Bandung.

Dikatakannya, yang berpindah 
bukanlah ibu kota provinsi, melainkan 
pusat  pemerintahan yang akan 
disatukan dengan pusat pertumbuhan 
ekonomi baru di kawasan Tegalluar, 
Kabupaten Bandung. Namun itupun 
baru pada tahap wacana.

"Bukan pemindahan ibu kota, tapi 
w a c a n a  p e n y a t u a n  p u s a t 
pemerintahan. Jadi jangan pakai 
sebutan ibu kota karena itu jelas 
berbeda," kata Ridwan Kamil dikutip 
Minggu (16/10)."Jadi Ibu Kota Jabar 
t e t a p  B a n d u n g ,  t a p i  p u s a t 
pemerintahan kantornya berkumpul 

di tiga kawasan potensial, yaitu 
Te g a l l u a r  k a r e n a  p u s a t 
p e r t u m b u h a n ,  Wa l i n i  d a n 
Kertajati," jelasnya.

Adapun Tegalluar disebut 
paling potensial menjadi lokasi 
wacana pemindahan pusat 
pemerintahan Jabar.Daerah yang 
m e n j a d i  t i t i k  a k h i r 
pemberhentian Kereta Cepat 
Jakarta-Bandung tersebut dinilai 
strategis karena jadi simpul 
beberapa ruas jalan tol dan pusat 
ekonomi lainnya.

"Potensi Tegalluar bagus karena 
s i m p u l n y a  d i  s i t u ,  h e n d a k  k e 
Cisumdawu di situ, ke Jakarta, Tol 
Cigatas (Cileunyi-Garut-Tasikmalaya), 
kereta cepat juga di situ. Jadi kawasan 
ini sangat strategis. Dari situ ke 
S t a d i o n  G B L A  j u g a  t i n g g a l 
menyeberang, ke Masjid Al Jabbar 
cuma lima menit," ungkap Kang Emil.

I a  m e n c o n to h ka n ,  I b u  Ko t a 
Malaysia, yaitu Kuala Lumpur, pusat 
pemerintahannya berkumpul di 
Putrajaya."Seperti Malaysia, ibu 
kotanya tetap Kuala Lumpur, pusat 
pemerintahannya berkumpul di 
Putrajaya," ujar Kang Emil.

N a m u n  d e m i k i a n ,  w a c a n a 
pemindahan pusat pemerintahan 
Jabar tersebut perlu dikaji lebih dalam 
dan mendapat persetujuan dari 
berbagai pihak."Ini belum diputuskan, 

h a n y a  k e m a r i n  P a k  P r e s i d e n 
menanyakan, saya jawab belum pasti 
karena harus dimusyawarahkan," 
sebut Kang Emil.

D a l a m  d o k u m e n  R e n c a n a 
Pembangunan Jangka Menengah 
(RPJMD) Kabupdaten Bandung, 
wilayah yang berada di kecamatan 
Bojongsoang itu menjadi kawasan 
strategis cepat tumbuh. Alasannya 
berdasarkan potensi ekonomi yang 
b e r p e n g a r u h  p a d a  e k o n o m i 
kabupaten Bandung.

"Penetapan ini didasari oleh 
potensi ekonomi kawasan yang akan 
berpengaruh secara regional terhadap 
e k o n o m i  k a b u p a t e n  B a n d u n g , 
khususnya bagian timur dengan 
adanya pembangunan infrastruktur 
strategis di kawasan tersebut," seperti 
yang tertulis pada dokumen RPJMD.

Kereta Api Cepat Indonesia-China, 
jalur LRT, tol Ujungberung-Gedebage-
Majalaya, dan tol Cigatas jadi beberapa 
infrastruktur yang dibangun di 
s a n a . K e r e t a  c e p a t  s e n d i r i 
direncanakan akan mulai beroperasi 
pada Juli 2023. Sementara untuk tol 
Cigatas sedang masuk segmen 1 tol 
G e d e b a g e -Ta s i k m a l aya - C i l a c a p 
dengan panjang 206,5 km.

Menurut Kementerian PUPR, 
konstruksi  tahap pertama dari 
G e d e b a g e  h i n g g a  Ta s i k m a l aya 
ditargetkan pada 2022 ini. Tol tersebut 

direncanakan akan selesai tahun 2024 
mendatang.Sementara itu untuk jalur 
Ta s i k m a l a y a  h i n g g a  C i l a c a p 
dijadwalkan selesai pada tahun 2029. 
(hiski,rls,ist/dya)

Ibu Kota Jabar Bandung Dikabarkan Pindah, 
RK: Pusat Pemerintahan  Disatukan

(Ilustrasi)	Kereta	Api	Cepat	Indonesia-China,	jalur	LRT,	tol	Ujungberung-
Gedebage-Majalaya,	dan	tol	Cigatas		menjadi	pertimbangan	adanya	

kota	pemerintahan.	(Foto-dok)
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 JODIE COMER
Tercantik di Dunia Menurut 

Hitungan Matematika

Jodie	Comer	menjadi	
wanita	tercantik	di	
dunia	yang	baru.	
Menurut	
penghitungan	golden	
ratio,	bintang	'Killing	
Eve'	ini	memiliki	
wajah	paling	
mendekati	
sempurna.Wow	
banget	dihitungnya	
pakai	rumus	
matematika,	lho!
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1. Jodie Comer 

94.52%

BERDASARKAN Golden Ratio of 
Beauty Phi, aktris 29 tahun ini punya 
proporsi wajah yang keakuratannya 
mencapai skor total 94,52 persen dari 
kesempurnaan fisik yang ditentukan 
secara ilmiah. Penghitungan rasio 
menunjukkan bahwa kedua mata, alis, 
hidung, bibir, dagu, rahang dan bentuk 
wajah mendapat skor 98,7 persen, 
hanya kurang 1,3 persen dari skor 
sempurna.

Jodie Comer mengalahkan Bella 
Hadid yang sebelumnya ditetapkan 
sebagai wanita paling cantik di dunia. 
Model top ini 'hanya' mendapat skor 
94,35 persen akurat berdasarkan 
penghitungan Golden Ratio.

P r e d i k a t  t e r b a r u  i n i  j u g a  
menggeser posisi para wanita yang 
sebelumnya masuk lima besar dalam 
daftar wanita pemilik wajah paling 
sempurna di dunia. Di tempat ketiga 
hingga kel ima sebagai  wanita  
tercantik di dunia secara berurutan 
adalah Beyonce (92,44 persen), Amber 
Heard (91,85 persen) dan Ariana 
Grande (91,81 persen).

Golden Ratio of Beauty Phi 
m e r u p a k a n  s e b u a h  m e t o d e  
penghitungan matematis untuk 
mengukur angka sempurna dari 
penampilan fisik seseorang. Proporsi 
mata, alis, hidung, bibir, pipi, rahang 
dan bentuk wajah adik Gigi Hadid itu 
ketika diukur paling mendekati 
kecantikan ideal versi Yunani Kuno.

Adalah Dr Julian De Silva, spesialis 
operasi plastik estetika berbasis di 
London yang memopulerkan metode 
ini .  Hasi l  didapat  setelah dia  
menggunakan sistem komputerisasi 
pada wajah sejumlah selebriti dunia.

"Dia (Jodie Comer) memiliki skor 
tertinggi untuk proporsi jarak antara 
posisi hidung dan bibir. Jodie juga 
mencetak skor paling tinggi untuk 
lebar dan tinggi hidung, begitu pula 

bentuk bibir dan posisi kedua mata," 
jelas Julian, seperti dikutip dari LAD 
Bible.

"Bentuk dagunya sangat indah dan 
secara keseluruhan karakter wajahnya 
sangat kuat. Satu-satunya elemen yang 
kurang adalah alis yang hanya 
mencapai skor rata-rata 88 persen," 
lanjutnya.

Pernah	Kerja	di	Supermarket
Dalam sebuah wawancara, Jodie 

Comer mengungkap pernah bekerja di 
supermarket dan bar sebelum jadi 
aktris.

"Aku bekerja di Tesco, sebuah 
supermarket di Inggris sebagai kasir. 
Aku juga bekerja di bar sebentar. Aku 
mengumpulkan gelas, bahkan lebih 
glamour! Itu adalah dua pekerjaan 
utamaku sebelum memulai karier 
aktingku," ungkapnya kepada Channel 
Guide Mag.

Akting profesional pertama Jodie 
Comer adalah pada usia 15 tahun. Saat 
itu dia mengikuti audisi terbuka dalam 
drama Radio 4 dan mendapatkan 
peran tersebut. Dua tahun kemudian, 
dia membuat debutnya di The Royal 
Today, sebuah spin-off drama medis di 
tahun 1960-an, The Royal.

Bukannya senang dipuji, aktris 
asal Liverpool, Inggris, ini justru 
senang jika ada penonton yang 
membencinya. Saat memerankan Kate 
dalam film 'Doctor Foster' serta 
menjadi orang ketiga, banyak yang 
menyebut Jodie Comer sebagai 
perempuan jalang. Namun kepada 
Daily Mail, dia mengaku menyukai 
fakta bahwa orang membencinya.

S u k s e s  b e r p e r a n  s e b a g a i  
Villanelle, pembunuh psikopat dalam 
'Killing Eve', serial yang diproduksi 
BBC Inggris tersebut punya dampak 
yang kurang menyenangkan untuk 

Seorang penggemar di luar teater 
berkata: “Kerumunan kebanyakan 
adalah gadis-gadis muda, jadi pria ini 
sangat tidak pada tempatnya.Dia 
mengaku dari Hongaria, tetapi dia 
berbicara dengan aksen Prancis.Dia 
sedang menelusuri gambar Jodie di 
ponselnya. Beberapa penggemar yang 
berdiri di dekatnya khawatir dengan 
perilakunya, jadi mereka memberi 
tahu staf keamanan.Sekitar 20 menit 
kemudian, tim mengumumkan bahwa 
Jodie tidak akan keluar untuk 
menemui penggemar, dan menutup 
jendela di atas pintu panggung.Pada 
saat itu, dia tampak mencoba untuk 
berada di bawah mereka dan tampak 
kesal ketika dia tidak bisa."

Tidak ada kesan bahwa dia adalah 
orang yang sama dari kejadian tahun 
lalu. Sumber yang dekat dengan Jodie 
mengatakan bahwa setelah tinjauan 
rekaman CCTV, timnya lega bahwa 
orang itu bukan ancaman baginya.

Mereka mengatakan perubahan 
pintu keluar karena pekerjaan 
perbaikan yang telah direncanakan 
sebelumnya di teater, dan pertemuan 
yang menarik kerumunan hingga 300 
orang pada malam pembukaan telah 
dihentikan di tengah kekhawatiran 
Covid.The Sun mengungkapkan tahun 
lalu bahwa seorang penguntit yang 
dicurigai telah ditangkap karena meng- 
ancam akan membunuh Jodie.Bintang 
itu memanggil polisi setelah menerima 
pesan jahat di media sosial.

Sumber mengatakan bagaimana 
seseorang membaca: "Saya datang ke 
Inggris untuk membuat pembantaian. 
"Pengirim dilacak ke kota Prancis 
Ro u b a i x  d a n  d i t a n g k a p . T i d a k  
dilaporkan apa yang terjadi padanya. 
Sumber di Prancis mengatakan dia 
diketahui telah menerima perawatan 
di unit kesehatan mental. (berbagai 
sumber/dya)

kehidupan asmaranya. Ia mengaku 
jadi tidak didekati pria karena 
aktingnya yang terlalu meyakinkan 
sebagai psikopat.

Selain sebagai aktris, Jodie juga 
kerap terlibat dalam pekerjaan sosial. 
Salah satunya kampanye keselamatan 
jalan dengan melarang penggunaan 
ban lama.Jodie Comer boleh sukses 
sebagai aktris internasional. Tapi dia 
tidak mau jauh dari keluarga dan 
hingga kini, di usia menjelang 30 
tahun, dirinya masih tinggal serumah 
dengan orangtua. Ia menempati 
sebuah rumah di Childwall, daerah 
pinggiran di Liverpool, bersama ibu, 
ayah dan saudara laki-lakinya."Tidak 
ada tempat lain yang aku inginkan," 
tukasnya tentang keluarga.

Ketakutan	Gegara	Penggemar
Bintang KILLING Eve Jodie Comer 

menjadi pusat peringatan keamanan 
s e t e l a h  s e o r a n g  p e n g g e m a r  
menyebabkan kewaspadaan di sebuah 
teater.Para fans yang berkumpul di 
pintu panggung drama West End 
melaporkan perilaku mengkhawatir-
kan kepada staf keamanan.

Mereka menceritakan bagaimana 
seorang pria mengenakan jas dan 
m e m b a w a  k a r a n g a n  b u n g a  
menimbulkan kekhawatiran. Jodie pun 
dibawa keluar dari gedung melalui 
pintu keluar terpisah ketika pria itu 
tampaknya mencoba masuk ke bawah 
penutup jendela yang mengarah ke 
pintu panggung.

Rekaman CCTV diperiksa oleh staf 
di Harold Pinter Theatre di London, 
t e m p a t  J o d i e  m e m b i n t a n g i  
pertunjukan solo Prima Facie.Sebuah 
pesan di akun Instagramnya kemudian 
mengatakan "untuk melindungi Jodie 
sebisa mungkin" dia tidak akan lagi 
bertemu penggemarnya di luar venue.

2. Zendaya

94.37%
3. Bella Hadid 

94.35%
4. Beyonce 

92.44%
Ariana Grande 

91.81%

6. Taylor Swift 

91.64%
7. Jourdan Dunn 

91.39%
8. Kim Kardashian 

91.28%
9. Deepika Padukone 

91.22%
10. HoYeon Jung 

89.63% 

PEREMPUAN TERCANTIK MENURUT MATEMATIKA
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HELIAMPHORA	
CHIMANTENSIS

H e l i a m p h o r a  
chimantensis adalah 
t a n a m a n  j e n i s  
Heliamphora asli  
d a r i  Ve n e z u e l a ,  
te r u t a m a  b a g i a n  

tenggara Venezuela yang masih dalam 
area Amazon. Selain itu, ada pula 
berbagai macam tanaman jenis 
Heliamphora lainnya yang juga 
endemik dari area ini.

Habitat tanaman ini ada pada area 
dingin dengan kelembapan tinggi, 
yang ada di dataran tinggi. Serta 
terdapat bulu-bulu yang terdapat di 
m u l u t  r o n g g a nya  ya n g  d a p a t  
menangkap serangga ke dalamnya. 

CEPHALOTUS	
FOLLICULARIS

C e p h a l o t u s  
follicularis termasuk 
tanaman karnivora 
kecil yang berasal 
d a r i  A u s t r a l i a ,  
te r u t a m a  b a g i a n  

barat daya. Tanaman ini mampu 
tumbuh hingga 20 cm dan cenderung 
untuk tinggal di tempat yang kering 
serta tidak lembap.

California	pitcher	
plant

California pitcher 
p l a n t  a t a u  y a n g  
disebut dengan cobra 
plant berasal dari 
utara Kalifornia dan 
Oregon. Nama cobra 

ini diambil dari daun yang melengkung 
layaknya ular cobra, dengan memiliki 
warna perpaduan hijau dan bintik 
merah.

Tumbuhan ini sama seperti 
tanaman karnivora lainnya yang 
memerangkap serangga di dalam 
tubuhnya dan dicerna oleh cairan di 
dalamnya.

PINGUICULA	CONZATTII
Selanjutya adalah pinguicula 

conzattii yang merupakan tanaman 
insektivora yang endemik dari 

PADA umumnya, tamanan hanya 
membutuhkan media tanah dan air 
untuk berkembang. Namun ternyata 
ada beberapa jenis tanaman yang 
membutuhkan binatang kecil atau 
serangga untuk bisa tumbuh dan 
berkembang.

Tanaman tersebut tergolong 
sebagai tanaman karnivora yang saat 
ini digeari kaum millennial. Tak hanya 
berbeda dalam hal perawatan, 
tanaman karnivora juga memiliki 
bentuk yang unik dan berbeda 
d i b a n d i n g k a n  t a n a m a n  
lainnya.Bentuknya yang unik dan 
cantik tersebut juga cocok kamu 
jadikan tanaman hias di rumah, lho! 
Nah, untuk kamu yang tertarik 
memelihara tanaman karnivora, 
berikut beberapa jenis pilihannya.

VENUS	FLYTRAP
Venus Flytrap 

merupakan tanaman 
k a r n i v o r a  y a n g  
berasal dari Pesisir 
T i m u r  A m e r i k a  
Serikat , terutama 
Carolina Utara dan 

Selatan.Tanaman karnivora ini sangat 
unik, karena memiliki bentuk layaknya 
perangkat dengan gigi yang tajam, 
yang dapat mengurung mangsanya di 
dalamnya.

Tanaman karnivora ini memiliki 
ukuran yang kecil dan memiliki 
rambut di dalam mulutnya yang 
memiliki sensor untuk langsung 
m e n u t u p  s e k e t i k a . T u m b u h a n  
bernama latin Dionaea muscipula ini 
memiliki mangsa serangga, artropoda 
dan berbagai macam hewan kecil 
lainnya.

CAPE	SUNDEW
Cape sundew juga menjadi salah 

satu tanaman karnivora yang asli dari 
s e m e n a n j u n g  d i  A f r i k a  
Selatan.Tanaman bernama latin 
Drosera capensis ini mempunyai 
ukuran sepanjang 3.5 cm, dengan lebar 
0.5 cm, serta terdapat tentakel lengket 
y a n g  d a p a t  m e m e r a n g k a p  
serangga.Pada bagian tentakelnya 
memiliki sistem sekresi yang dapat 
mencerna mangsanya hingga kering.

Meksiko pada negara bagian Oaxaca. 
Tumbuhan ini  ditemukan oleh 
Cassiano Conzatti, seorang botanis 
asal Italia yang menghabiskan 
waktunya di Meksiko.

Tanaman eksotik ini juga memiliki 
cairan lengket di daunnya yang dapat 
memerangkap serangga yang hinggap.

Nah, itulah keenam jenis tanaman 
karnivora pemakan serangga dan 
hewan kecil lainnya, dengan bentuk 
yang cantik dan unik. Dari keenam 
jenis tanaman karnivora di atas, mana 
yang ingin kamu rawat sebagai 
t a n a m a n  h i a s ? ( b e r b a g a s i  
sumber/dya)

Melansir dari Gardeners World, 
berikut ini cara merawat tanaman 
pemakan serangga. 

Pastikan terkena sinar matahai 
penuh 

Agar tanaman kuat dan tumbuh 
subur, letakkan di kondisi yang hangat 
seperti di bawah sinar matahari atau di 
tempat dengan cahaya terang,  
misalnya di jendela. 

Gunakan	kompos	yang	lembab	
Di alam liar, tanaman pemakan 

serangga yang kuat tumbuh di tanah 
berawa sehingga kompos yang 
digunakan haruslah lembap setiap 
saat, terlebih saat cuaca panas atau 
kemarau. Sebagai solusi, kamu bisa 
meletakkan piring di bawah pot agar 
kompos tetap lembap.  

Siram	tanaman	dengan	air	hujan	
Air keran dapat membahayakan 

tanaman karnivora.  Untuk itu,  
sebaiknya menggunakan air suling 

atau air yang disaring, air dari ketel 
rebus yang dibiarkan dingin, atau air 
hujan. Letakkan ember atau wadah 
untuk menampung air hujan untuk 
menyiram tanaman. 

Jangan	memberi	makan	tanaman	
dengan	serangga	

Hanya karena  tanaman ini  
merupakan jenis tanaman pemakan 
serangga, bukan berarti kamu bisa 
memberinya makan serangga. Sebab, 
tanaman ini dapat menangkap 
serangga dengan sendirinya sehingga 
tidak perlu diberi makan serangga. 

Pengendalian	hama	pada	tanaman 
Tanaman pemakan serangga tidak 

bisa menangani lalat hijau, jadi 
gunakan perangkap atau kontrol 
biologis untuk mengendalikannya. 
Tanaman karnivora juga rentan 
terhadap tungau laba-laba mera  yang 
tumbuh subur dalam kondisi panas 
dan kering.(berbagai sumber/dya)

Keluarga Karnivorus yang 
Sedang Digandrungi Millennial 

CARA MERAWAT 
SI PEMAKAN SERANGGA

Cape sundew Pinguicula conzattii
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WHATSAPP KINI ADA PILIHAN, 
MAU GRATISAN ATAU PREMIUM?

WhatsApp lalu klik banner 'Create call 
link' yang ada di bagian paling atas. 
Setelah link dibuat, pengguna bisa 
membagikannya dengan keluarga dan 
teman untuk bergabung dengan 
panggilan yang sedang berlangsung.

Sayangnya, fitur baru ini tidak 
memungkinkan pengguna WhatsApp 
untuk menjadwalkan panggilan suara 
atau video. Belum diketahui juga 
b a g a i m a n a  j i k a  p e n g g u n a  
membagikan link kepada orang lain 
y a n g  t i d a k  m e m i l i k i  a k u n  
W h a t s A p p . D e n g a n  k a p a s i t a s  
partisipan panggilan suara dan video 
yang semakin besar, WhatsApp 
langsung menjadi pesaing Zoom, 
Google Meet, dan Microsoft Teams.

Layanan panggilan video itu 
memang memiliki kapasitas yang lebih 
besar, misalnya 100 partisipan untuk 
Google Meet dan Teams serta 300 untuk 
Zoom. Tapi ketiganya memiliki batasan 
durasi panggilan untuk akun gratis.

WhatsApp sendiri terbilang lebih 
unggul karena sudah menjadi pilihan 
medium komunikasi miliaran orang di 
seluruh dunia. WhatsApp juga tidak 
menyebut batasan untuk durasi 
panggilan, jadi cocok untuk pengguna 
yang mencari layanan panggilan video 
gratis.(berbagai sumber/dya)

satu ponsel dan empat perangkat 
tambahan. WhatsApp Premium untuk 
bisnis menambah kapasitas multi-
device hingga 10 perangkat.

Dengan upgrade ini, pemilik bisnis 
bisa menghubungkan satu akun 
WhatsApp ke 10 perangkat sekaligus. 
Jadi akun WhatsApp bisnis bisa 
dikelola oleh lebih banyak admin dan 
bisa melayani lebih banyak konsumen.

WABetaInfo menekankan bahwa 
fitur yang tersedia di WhatsApp 
Business saat ini tetap bisa digunakan 
secara gratis. WhatsApp Premium 
merupakan layanan opsional sehingga 
hanya bisnis yang ingin menggunakan 
dua fitur eksklusifnya yang harus 
membayar biaya berlangganan.

WABetaInfo tidak mengungkap 
berapa biaya berlangganan bulanan 
W h a t s A p p  P r e m i u m .  M e r e k a  
mengatakan biaya berlangganan 
WhatsApp Premium kemungkinan 
berbeda di masing-masing negara.

Bisnis yang sudah berlangganan 
WhatsApp Premium bisa berhenti 
berlangganan kapan saja, dan tetap 
bisa mengakses fitur premium sampai 
akhir periode tagihan. Karena layanan 
ini menawarkan fitur eksklusif untuk 
b i s n i s ,  WA B e t a I n f o  m e ya k i n i  
WhatsApp Premium tidak akan dirilis 
untuk aplikasi WhatsApp biasa yang 
non-Business.

W h a t s A p p  P re m i u m  s u d a h  
d i g u l i r k a n  u n t u k  b e t a  t e s t e r  
WhatsApp Business di Android dan 
iOS. Belum diketahui kapan layanan ini 
akan dirilis untuk semua pengguna 
WhatsApp Business.

Luncurkan	Fitur	Call	Links
W h a t s A p p  j u g a  b a r u  s a j a  

meluncurkan fitur bernama Call Links. 
Fitur  baru itu memungkinkan 
pengguna membagikan link undangan 
untuk bergabung dengan panggilan 
telepon, mirip seperti link untuk 
bergabung ke panggilan Zoom atau 
Google Meet.

WHATSAPP sedang menguji coba fitur 
premium berbayar untuk WhatsApp 
B u s i n e s s .  M e m a n g  a p a  s a j a  
keunggulannya dibanding WhatsApp 
b i a s a  y a n g  d i p a k a i  m i l i a r a n  
penggunanya?

Kehadiran WhatsApp Premium 
sebenarnya sudah diumumkan oleh 
tipster WABetaInfo sejak Mei 2022. 
Layanan berbayar ini memungkinkan 
pengguna WhatsApp Business untuk 
menggunakan fitur eksklusif yang 
memudahkan mereka berinteraksi 
dengan konsumennya.

B e b e r a p a  b u l a n  s e t e l a h  
diumumkan, WhatsApp akhirnya 
merilis layanan WhatsApp Premium 
kepada beberapa pengguna WhatsApp 
Business yang terdaftar sebagai beta 
tester. Fitur ini sudah tersedia di 
WhatsApp Business beta untuk 
Android dan iOS, seperti dikutip dari 
WABetaInfo.

WhatsApp Premium sendiri  
merupakan fitur opsional. Jadi bisnis 
yang ingin menggunakan fitur yang 
ditawarkan WhatsApp Premium bisa 
membayar biaya berlangganan bulan 
untuk menggunakannya. Saat ini 
WhatsApp Premium menawarkan dua 
fitur eksklusif yaitu:

Link	bisnis	custom
URL unik yang bisa digunakan oleh 

bisnis agar lebih mudah dikenali dan 
dihubungi oleh konsumennya. Contoh 
l i n k  y a n g  d i m a k s u d  s e p e r t i  
https://wa.me/mybusiness. Bagian 
'mybusiness' ini yang bisa diganti 
mengikuti nama bisnis.

Pelanggan WhatsApp Premium 
bisa mengganti nama di URL ini setiap 
90 hari. Perlu dicatat bahwa jika bisnis 
berhenti berlangganan WhatsApp 
Premium maka URL custom itu akan 
kedaluwarsa dan bisa dipakai oleh 
bisnis lain.

Multi-device	hingga	10	perangkat
W h a t s A p p  s a a t  i n i  s u d a h  

mendukung fitur multi-device untuk 

F i t u r  b a r u  i n i  d i u m u m ka n  
langsung oleh CEO Meta Mark 
Zuckerberg. Dalam postingannya di 
Facebook, Zuckerberg mengatakan 
pengguna WhatsApp kini  bisa 
membagikan link untuk panggilan 
telepon hanya dengan sekali ketuk.

“Kami menggulirkan call links di 
WhatsApp mulai pekan ini sehingga 
Anda dapat membagikan tautan untuk 
memulai panggilan dengan satu 
ketukan," kata Zuckerberg dalam 
postingannya, seperti dikutip dari The 
Verge.

Fitur untuk membagikan link 
panggilan ini berlaku untuk panggilan 
s u a r a  d a n  v i d e o .  W h a t s A p p  
sebenarnya sudah membagikan teaser 
untuk membagikan link panggilan 
dengan 32 partisipan sejak bulan April 
lalu.

Zuckerberg juga mengatakan 
WhatsApp sedang menguji coba fitur 
panggilan video terenkripsi dengan 32 
partisipan.  Saat ini  WhatsApp 
m e m b a t a s i  j u m l a h  p a r t i s i p a n  
panggilan video sebanyak delapan 
orang.

Pengguna WhatsApp mulai bisa 
mengakses fitur Call Links pada pekan 
ini. Fitur ini dapat diakses dengan 
membuka tab Calls di aplikasi 
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PERMASALAHAN rambut rontok dan 
ketombe selalu mampu menghantui 
karena menyebabkan menurunnya 
kepercayaan diri. Butuh waktu dan 
tenaga untuk mencoba setiap produk 
perawatan rambut yang cukup ampuh 
untuk mengatasi masalah rambut 
rontok hingga ketombe. Seiring 
dengan berkembangnya teknologi, 
sejumlah merek memasukkan bahan 
aktif yang ada pada skincare ke dalam 
haircare.

B a h a n  a k t i f  d a l a m  p r o d u k 
kecantikan selalu menjadi bintang 
utama. Hal ini dikarenakan bahan aktif 
dalam sebuah produk terbukti dapat 
mengatasi masalah kulit tertentu dan 
menjadikannya lebih baik. Tidak 
hanya ada skincare, kandungan bahan 
aktif kini juga digunakan dalam 
perawatan rambut.

Menurut Dr. Hadley King dari New 
York menyebut terdapat tiga bahan 
aktif yang sebenarnya sudah masuk ke 
dalam produk perawatan rambut. 
K e t i g a  b a h a n  a k t i f  i n i  s a n g a t 
b e r m a n f a a t  u n t u k  m e n g a t a s i 
kerusakan rambut dan mengatasi 
masalah kulit kepala.

Hyaluronic	acid
Kandungan yang satu ini merupa-

kan humektan yang dapat menarik air 
dan membantu menghidrasi kulit. Ia 
dikenal akan kemampuannya untuk 
mempertahankan hingga 1000 kali 
beratnya dalam air. Hyaluronic acid 
ditemukan dalam produk kulit yang 
tidak terhitung jumlahnya. Serta 
m e n g i s i  k e m b a l i  h i d r a s i  d a n 
membantu menyamarkan garis-garis 

halus secara instan.
Pada produk perawatan rambut, 

hyaluronic acid bekerja untuk mengisi 
kembali kelembapan di kutikula 
rambut dan menghasilkan helaian 
rambut yang halus lembut, dan sehat. 
Bagi kamu yang memiliki rambut 
kering sangat disarankan untuk 
menggunakan sampo, kondisioner, 
maupun masker rambut dengan 
kandungan hyaluronic acid.

Collagen	Peptide
Sama seperti Hyaluronic Acid, 

Collagen Peptide juga berfungsi 
sebagai humektan untuk membantu 
menghidrasi kulit. Tidak hanya se-
kadar memberikan hidrasi di rambut 
dan kulit kepala, Collagen Peptide juga 
dapat membantu mengisi area yang rusak 
pada batang rambut. Untuk me-
maksimalkan manfaat dari kandungan 
ini, cari produk dalam perawatan 
rambut atau serum tanpa bilas.

Micellar	Water
Dalam skincare, micellar water 

d i ke n a l  ke m a m p u a n nya  u n t u k 
menghilangkan riasan mata yang 
tahan air. Sehingga menawarkan 
pembersihan secara menyeluruh. 
Micellar water juga dapat digunakan 
dalam perawatan rambut. Molekul 
pembersih kecil di dalamnya akan 
menarik kotoran dan minyak di 
rambut dan kul it  kepala  tanpa 
membuat rambut menjadi kering. 
Untuk itu produk dengan kandungan 
m i c e l l a r  w a t e r  i n i  s a n g a t 
direkomendasikan untuk kamu 
pemilik kulit berminyak.

melembapkan dan meredakan gatal-
gatal pada kepala.

Charcoal
Siapa sangka jika charcoal atau 

arang juga menjadi salah satu bahan 
campuran dari  shampo khusus 
ketombe. Bahan ini memiliki peranan 
penting dalam membersihkan area 
rambut berketombe. Arang juga 
m e n g a n d u n g  z a t  ya n g  m a m p u 
mendetoksifikasi sel kulit kepala 
secara menyeluruh. Memakai sampo 
dengan kandungan charcoal juga 
menjadikan kulit terasa lebih ringan 
dan segar.

Sulfur
Siapa sih yang tidak kenal dengan 

sulfur atau belerang? Bahan satu ini 
biasa digunakan untuk mengobat 
beragam penyakit kulit. Jadi, jangan 
kaget jika menemukan sulfur dalam 
deretan komposisi shampo khusus 
ketombe. Bahan tersebut bekerja 
dengan cara menghambat pertumbuhan 
sel baru.(berbagai sumber/dya)

Zinc	Pyrithione
Zinc merupakan salah satu bahan 

ya n g  m e m a n g  b e r p e ra n  d a l a m 
menjaga kesehatan rambut. Maka 
tidak heran dengan shampo anti 
ketombe yang menambahkan zinc 
pyrithione ke dalamnya. Fungsi dari 
campuran satu ini untuk mengontrol 
pertumbuhan malassezia, salah satu 
jamur penyebab ketombe. Produk 
tersebut juga disarankan untuk 
dipakai pada rambut berketombe yang 
disebabkan oleh ragi.

Climbazole
Penyebab ketombe yang umum 

dijumpai adalah jamur. Biasanya, hal 
tersebut diakibatkan oleh kurangn 
menjaga kebersihan rambut dan kulit 
kepala. Namun, siasati saja dengan 
mengaplikasikan shampo khusus 
ketombe yang memiliki kandungan 
climbazole. Zat ini merupakan anti-
jamur yang dapat membasmi jamur 
berlebih pada kulit kepala. Biasanya, 
climbazole juga dikombinasikan 
dengan ZnPTO agar lebih optimal 
dalam mengatasi ketombe.

Lavender
R a m b u t  b e r k e t o m b e  k e r a p 

disertai dengan rasa gatal pada 
sejumlah area kulit kepala. Kondisi itu 
biasa terjadi karena jumlah jamur 
pada kulit kepala yang melebihi angka 
normal. Untuk mengatasinya, gunakan 
saja shampo khusus ketombe yang 
memiliki kandungan lavender di 
d a l a m n y a .  L a v e n d e r  s e n d i r i 
m e m p u nya i  b a h a n  ya n g  d a p a t 

BAHAN AKTIF 
HAIRCARE ATASI 
RAMBUT RONTOK 
HINGGA KETOMBE, 
INI DAFTARNYA



BEBERAPA KLB PSSI TERAKHIR 
YANG TERJADI DI INDONESIA

KLB	PSSI	JANUARI	2018
PSSI mengadakan KLB dan Kongres Tahunan sekaligus di 
Indonesia Convention Exhibition (ICE) BSD, Kabupaten 
Tangerang, Januari 2018.Dalam KLB PSSI 2018 
membuahkan lima hasil. Sedangkan di Kongres Tahunan 
topik yang dibahas adalah laporan kegiatan dan keuangan 
selama 2017 serta program kerja PSSI untuk 2018. Lima 
hasil dalam KLB PSSI Januari 2018 yaitu perubahan lima 
statuta PSSI, hierarki organisasi, keorganisasian klub, 
penambahan lembaga terafiliasi penetapan jumlah voters, 
dan pengurangan komite tetap.

KLB	PSSI	AGUSTUS	2016
KLB PSSI Agustus 2016 dilaksanakan di Hotel Mercure 
Ancol, Agustus 2016. Terdapat enam keputusan krusial 
yang dihasilkan dari KLB tersebut.Salah satu keputusan 
besar yang diambil adalah menetapkan Hinca Panjaitan 
sebagai Plt. Ketua Umum PSSI usai mendapatkan 82 
dari total 105 suara. Hinca mengganti sementara La 
Nyalla Mattalitti.Kemudian KLB PSSI menetapkan 
Kongres Tahunan PSSI wajib digelar pada Oktober 
2016 beserta tanggal pelaksanaan. Agenda itu juga 
mengubah Kode Pemilihan dari enam bulan menjadi 10 
minggu sekaligus menetapkan Komite Pemilihan yang 
diketuai Agum Gumelar.

KLB	PSSI	APRIL	2015
KLB PSSI edisi April 2015 digelar di Hotel JW Mariott, 
Surabaya.  Agenda itu menjadi  tonggak awal 
kepemimpinan La Nyalla Mattalitti sebagai Ketua 
Umum PSSI.Namun sebulan kemudian pada Mei 2015 
FIFA membekukan PSSI karena melihat ada intervensi 
pemerintah dalam polemik dualisme kompetisi liga 
Indonesia. Butuh kurang lebih satu tahun hingga Mei 
2016 hingga FIFA mencabut sanksi dan mengizinkan 
kompetisi di Indonesia kembali bergulir. Setelah itu 
keorganisasian PSSI kembali utuh dan liga juga bergulir.

Lanjutan	dari	hal	1....
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Menanti	Keinsafan	PSSI...(dari	hal	1)

KINERJA PSSI yang terkesan lepas 
t a n g g u n g  j a w a b  d a r i  i n s i d e n 
Kanjuruhan menjadi sorotan Tim 
Gabungan Independen Pencari Fakta 
(TGIF).  PSSI dinilai tidak memahami 
tugas dan peran masing-masing, 
cenderung mengabaikan berbagai 
peraturan dan standar yang sudah 
dibuat sebelumnya, serta saling 
melempar tanggung jawab pada pihak 
lain.

Terkai t  ha l  in i ,  Mahfud MD 
beberkan alasan mengapa permintah 
sangat sulit untuk mendesak agar 
Ketua Umum PSSI beserta jajarannya 
untuk mundur. "Kita tdk bs memaksa 
mereka berhenti scr hukum," ujar 
Mahfud MD, dilansir dari Twitter 
@mohmahfudmd dikutip Minggu 
(16/10).

Ternyata, permintah tidak bisa 
semena-mena kepada PSSI karena 
mekanisme yang sudah ada tidak bisa 
diintervensi begitu saja. 

"Pemberhentian adl mekanisme 
PSSI yg tak bs diintervensi. To kalau 
mereka melakukan langkah  krn 
tanggungjawab moral  dan etik, 
termasuk mundur, di organisasi mana 
pun bs," tegas Mahfud MD."Maka kita 
bilang tanggungjawab moral, bkn 
tanggungjawab hukum," tandasnya.

Sebelumnya,  Tim Gabungan 
Independen Pencari Fakta (TGIPF) 
Tragedi Kanjuruhan mengungkapkan 
bahwa PSSI harus bertanggung jawab 
atas insiden tersebut."Sikap dan 
praktik seperti ini merupakan akar 
masalah yang sudah berlangsung 
s e l a m a  b e r t a h u n - t a h u n  d a l a m 
penyelenggaraan kompetisi sepak 
bola kita.  Sehingga dibutuhkan 
langkah-langkah perbaikan secara 
d r a s t i s  n a m u n  t e r u k u r  u n t u k 
membangun peradaban baru dunia 
sepakbola nasional," kata Mahfud MD.

" Pe n g u r u s  P S S I  h a r u s  b e r -
tanggung jawab dan sub organisasi-
nya. PSSI harus bertanggung jawab 
atas hukum yang berlaku, serta asas 
moral karena itu adalah hukum yang 
paling tinggi dari segala hukum," 
u j a r n y a  d a l a m  k e t e r a n g a n 
Persnya.”Secara normatif pemerintah 
tidak bisa mengintervensi PSSI, 
namun dalam negara yang memiliki 
dasar moral dan etik serta budaya 
adiluhung,

"Sudah sepatutnya Ketua Umum 
PSSI dan seluruh jajaran Komite 
Eksekutif mengundurkan diri sebagai 
bentuk pertanggungjawaban moral 
atas jatuhnya korban sebanyak 712 
orang. Di mana saat laporan ini 
disusun sudah mencapai 132 orang 
meninggal dunia, 96 orang luka berat, 
484 orang luka sedang/ringan yang 
sebagian bisa saja mengalami dampak 
jangka panjang,” tuturnya.

Desakan mundur kepada Ketua 
Umum PSSI sebelumnya sudah ramai 
di media sosial sejak beberapa waktu 
lalu akibat tragedi Kanjuruhan. 
Bahkan publik sudah membuat petisi 
untuk menuntut mundurnya ketua 
PSSI ini diinisiasi oleh Emerson 
Yuntho yang kini bertugas sebagai 
Koordinator Divisi Monitoring Hukum 
dan Peradilan Indonesia Corruption 
Watch (ICW).

Menanggapi tuntutan itu, Iwan 
Bule mengaku desakan publik tidak 

berdasar karena menurutnya mundur 
bukanlan cara untuk bertanggung 
jawab. "Bentuk tanggung jawab saya 
adalah sekarang. Kalau tidak tanggung 
jawab, ya saya masih ada di Jakarta," 
ujar pensiunan Perwira Polisi bintang 
dua tersebut."PT LIB pun di luar. Ini 
semua tanggung jawab Panpel , 
memang begitu aturannya. Kalau 
netizen ngomong begitu, mohon maaf 
saya t idak tahu apa dasarnya," 
tuturnya lagi.

L a n t a s  a p a  s y a r a t - s y a r a t 
menggelar KLB PSSI? Dikutip dari 
k e t e r a n g a n  r e s m i  P S S I , 
berlangsungnya KLB telah diatur pada 
pasal 34 statuta PSSI.Berbeda dengan 
kongres biasa, KLB hanya dapat 
dilakukan jika 50 persen angggota 
PSSI atau 2/3 dari Delegasi yang 
mewakili Anggota PSSI, mengajukan 
permintaan secara tertulis.

Selanjutnya KLB juga tidak bisa 
dilakukan dalam waktu singkat. 
Setidaknya PSSI membutuhkan waktu 
paling lama tiga bulan ke depan. Tapi 
jika KLB tidak bisa dilakukan, maka 
anggota yang meminta KLB dapat 
mengadakan Kongres sendiri. Sebagai 
upaya terakhir, mereka bisa meminta 
bantuan FIFA.

Permintaan agar PSSI untuk 
menggelar Kongres Luar Biasa (KLB) 
atas rekomendasi TGIPF, tidak serta 
merta bisa dilakukan.Selain karena 
bukan inisiatif dari anggota PSSI 
seperti yang tercantum dalam syarat 
tadi, rekomendasi itu juga bisa bersifat 
intervensi dari pemerintah.

Atas dasar ini, PSSI bisa saja 
terkena sanksi dari FIFA. Hal ini 
lantaran adanya bentuk intervensi dari 
p e m e r i n t a h  t e r k a i t  d e n g a n 
kelangsungkan kompetisi dan ini sama 
seperti ketika tahun 2015 saat PSSI 
terkena sanksi dari FIFA. 

Rekomendasi  TGIPF itu pun 
mendapat respons Menteri Pemuda 
dan Olahraga (Menpora) Zainudin 
Amali. Dia mengatakan menghormati 
keputusan tim bentukan pemerintah 
t e r s e b u t .  " Ta d i  T G I P F,  s u d a h 
menyampaikan laporan ke presiden 
sebagai hasil kerja dari beberapa 
waktu lalu sejak terbitnya Keppres 
dipimpin oleh Pak Menkopolhukam," 
buka Menpora. 

"Pak Presiden juga memberi 
tanggapan, beliau menyampaikan 
mana yang jadi bagian pemerintah, itu 
akan kami kerjakan segera. Itu sudah 
bisa misalnya rekomendasinya kepada 
Kementerian PU, termasuk kepada 
Kemenpora juga ada rekomendasinya 
di situ, salah satunya bagaimana 
membina suporter ini," lanjutnya. 
"Kemudian, pihak kepolisian juga 
diminta meneruskan langkah yang 
sudah diambil sekarang, berbagai 
pihak sudah diperiksa," kata Zainudin 
Amali. 

Namun, Menpora yang juga wakil 
k e t u a  T G I P F  m e n y a m p a i k a n 
pemerintah mesti hati-hati karena 
rekomendasi tersebut dikhawatirkan 
bisa mengakibatkan sanksi FIFA. 
"Khusus untuk urusan sepak bola, 
presiden menyampaikan kami harus 
hati-hati betul karena jangan sampai 
ini bertabrakan dengan FIFA. Jadi 
pemerintah sangat sadar betul di mana 
w i l a y a h  y a n g  b i s a  d i m a s u k i 
pemerintah dan mana yang tidak," ujar 
Menpora.

fe d e ra s i  i n i  ( t i d a k ) ,  t e r h a d a p 
peristiwa itu responsnya bagaimana?"

" K a l a u  m i s a l n y a  m e r e k a 
menganggap secara moral bentuk 
pertanggungjawabannya adalah 
m e l a n j u t k a n  k e p e n g u r u s a n , 
memperbaiki kesalahan, ya itu juga 
tidak bisa diapa-apakan."

"Karena kepengurusan PSSI itu 
y a n g  m e n e n t u k a n  b u k a n  t i m 
gabungan, yang menentukan juga 
bukan negara, bahkan juga 300 juta 
netizen Indonesia misalnya meminta 
pengunduran diri. Yang menentukan 
status pengunduran PSSI itu para 
pemilik suara, voters, di kongres, dan 
anggota PSSI secara keseluruhan yang 
jumlahnya 500 sekian itu," ujarnya.

"Kalau mereka itu yang meminta 
pertanggungjawaban dalam bentuk 
KLB (Kongres Luar Biasa), atau mosi 
tidak percaya, atau apapun, baru bisa 
dilakukan langkah hukum, menurut 
hukum organisasi. Tapi kalau tidak 
ada permintaan, upaya, dari voters, 
anggota, ya sudah kita cuma bisa 
m e n g i m b a u .  J i k a  i m b a u a n n ya 
ternyata tidak dilaksanakan? ya sudah 
sampai di situ."

Untuk itu, Kusnaeni mengatakan 
agar rekomendasi yang sudah dibuat 
tak menjadi sia-sia,  diperlukan 
ke s a d a ra n  b a g i  s e l u r u h  p i h a k 
terkait."Seperti yang saya katakan, tim 
gabungan boleh merekomendasikan 
apapun tapi kembali kepada yang 
direkomendasikan, merasa terpanggil 
e n g g a k  u n t u k  m e w u j u d k a n 
rekomendasi itu. Karena dibutuhkan 
kesadaran dari masing-masing pihak," 
tuturnya.

"Kalau cuma bikin rekomendasi, 
melalui peninjauan ke lapangan, 
begini-begini, ya enak banget tim 
gabungan cuma bikin begitu doang, 
sudah gitu rekomendasinya tak 
d i i n da h ka n .  Ja di  b u a t  a p a  t i m 
gabungan?" kata Kusnaeni. (hiski, 
santi,rls,ist/dya)

Hasil rekomendasi TGIPF nantinya 
akan dibicarakan lagi dengan Presiden 
FIFA, Gianni Infantino, yang akan 
datang ke Indonesia. Dia akan ikut 
a c a r a  K T T  G 2 0  k e - 1 7  a k a n 
berlangsung pada 15-16 November 
2022 di Bali."Kami berharap, dari 
rekomendasi TGIPF ini menjadi bagian 
bahan dari Presiden Jokowi untuk 
didiskusikan Presiden FIFA nanti 
tanggal 18 akan bertemu langsung 
dengan Gianni," jelas Menpora.

"Mudah-mudahan dengan bahan-
bahan dari TGIPF bisa didiskusian. 
Tapi sangat jelas kalau itu area yang 
pemerintah tidak boleh masuk, jadi 
kita tidak akan masuk," tukasnya.

Pertanyakan	'Taring'	TGIPF
Pengamat sepakbola Mohamad 

Kusnaeni  menyebut diperlukan 
kesadaran bagi seluruh pihak dalam 
menanggapi  rekomendasi  yang 
dikeluarkan oleh TGIPF.Termasuk 
rekomendasi yang meminta Ketua 
Umum PSSI dan seluruh jajaran 
Komite Eksekutif PSSI yang diminta 
m e n g u n d u r k a n  d i r i  d a r i  ku r s i 
jabatannya.

"Menurut saya, rekomendasi yang 
dikeluarkan tim gabungan pencari 
fakta ini sah-sah saja, cukup kuat, 
cukup lengkap, tapi permasalahannya 
y a n g  p e r t a m a ,  y a n g  n a m a n y a 
rekomendasi sifatnya tidak final. 
Rekomendasi itu hanya saran, dipatuhi 
atau tidak itu bergantung pada yang 
diberikan rekomendasi itu, yang 
disasar oleh rekomendasi itu," kata 
Kusnaeni , Minggu (16/10).

"Kalau pemerintah kan jelas, 
merespons tim rekomendasi itu 
dengan minta Kementerian PUPR 
melakukan audit seluruh stadion di 
Tanah Air. Itu kan rekomendasinya 
dari tim gabungan diterima oleh 
p e m e r i n t a h  d a n  d i l a ks a n a ka n . 
Kemudian suporter juga disasar juga 
oleh rekomendasi itu. Nah, kita tunggu 
apa respons dari suporter itu," dia 
menjelaskan.

"Termasuk PSSI disasar oleh 
rekomendasi, tinggal kita tunggu 
responsnya. Dari rekomendasi kan 
d i m i n t a  m e n g u n d u r k a n  d i r i . 
Sementara mengundurkan diri itu 
diatur oleh yang namanya peraturan 
organisasi internal PSSI dalam statuta. 
Bahkan selain statuta ada kode etik, 
komisi disiplin, dan sebagainya. Itu 
memang diatur, peluang atau ruang 
untuk mengundurkan diri. Nah itu 
mau diambil atau tidak? Terserah," 
lanjutnya.

"Nah pertanyaan berikutnya, jika 
tak mau mengundurkan diri lalu 
bagaimana? jika misalnya pemerintah 
ikut campur memaksa mengundurkan 
diri, itu malah masalah. Karena itu 
membuat FIFA mempunyai alasan 
untuk menjatuhkan sanksi. (buat 
Indonesia) padahal kita mau jadi tuan 
rumah Piala Dunia U-20."

"Jadi menurut saya, pemerintah 
tidak boleh ikut campur dalam urusan 
ini karena ini bisa berperngaruh 
terhadap status Indonesia sebagai 
anggota FIFA. Bahwa rekomendasi 
dari tim gabungan itu oke, tapi untuk 
pelaksanaannya bergantung pada 
pihak internal PSSI sendiri. Punya 
tanggung jawab moral enggak? Itu kan 
kembali ke mereka. Ada tak tanggung 
jawab moral  sebagai  pengelola 



pemerintah dan masyarakat sudah 
siap dan tahu apa-apa saja yang harus 
dilakukan, termasuk kapan dan 
kemana harus berlari menyelamatkan 
diri secara mandiri atau kelompok.

"Masyarakat harus paham apa 
yang mesti dilakukan dan disiapkan, 
termasuk sarana prasarananya, 
keterampilan untuk menyelamatkan 
diri, jalur evakuasi, tempat aman yang 
semua harus sudah dipersiapkan secara 
matang. Apa lagi, khusus Kabupaten 
Cilacap, wilayah pantai merupakan 
kawasan padat penduduk, termasuk 
kantor pemerintahan, pusat perekonomian, 
dan lain sebagainya," imbuhnya.

Dwikorita menyampaikan bahwa 
B M K G  b e k e r j a  s a m a  d e n g a n 
pemerintah daerah , BNPB/BPBD dan 
multi pihak terkait, rutin menggelar 
SLG di titik-titik rawan gempa bumi 
d a n  t s u n a m i  k a r e n a  s a n g a t 
bermanfaat untuk memberi edukasi 
dan sosialisasi kepada masyarakat dan 
pemangku kepentingan di daerah 
dalam mengelola risiko dan bencana.

"Keterlibatan pihak swasta di 
kawasan industri di Kab. Cilacap juga 
sangat dinantikan dalam menguatkan 
Sistem Peringatan Dini Daerah yang 
telah dibangun dengan swadaya 
masyarakat dengan jumlah yang masih 
terbatas. Mengingat kawasan industri 
dan perekonomian di Pantai Cilacap 
juga masuk dalam zona rawan gempa 
d a n  t s u n a m i ,  t e n t u n y a  p i h a k 
swasta/industri harus bersiap pula 
d e n g a n  m e n g u a t k a n  S i s t e m 
Peringatan Dini di kawasan industri 
tersebut," imbuh Dwikorita.

" Ta n p a  s i s te m  m i t i ga s i  d a n 
peringatan dini yang andal, dampak 
ikutan dari gempa dan tsunami di 
k a w a s a n  i n d u s t r i  b e r p o t e n s i 
memperparah intensitas kerusakan 
yang diakibatkan," lanjutnya

Lewat SLG, BMKG memberikan 
informasi mengenai potensi bahaya 

gempabumi dan tsunami di daerah 
pelaksanaan. Sejak tahun 2021, 
pelaksanaan workshop SLG fokus pada 
edukasi gempabumi dan tsunami 
sekaligus menjadi wadah BMKG 
bersama masyarakat/komunitas 
untuk membentuk Masyarakat Siaga 
Tsunami (Tsunami Ready Community) 
untuk lebih menguatkan Ketangguhan 
Desa Tangguh Bencana (DESTANA)

Siklon	Tropis	SONCA
Sementara, hasil analisis dinamika 

atmosfer terkini menunjukkan adanya 
Siklon Tropis SONCA di sekitar Laut 
China Selatan sebelah timur Vietnam. 
"Tepatnya di sekitar 14,2 derajat LU-
111,4 derajat BT dengan kecepatan 
angin maksimum di sekitar sistem 
mencapai 35 knots (64 kilometer per 
jam) dan tekanan udara minimum di 
pusatnya mencapai 998 mb," ujarnya.

Ia menjelaskan, siklon Tropis 
SONCA bergerak ke arah barat-barat 
laut dengan kecepatan 6 knots atau 10 
kilometer per jam memasuki daratan 
Vietnam. Keberadaan sistem TC 
SONCA membentuk pola belokan dan 
perlambatan kecepatan angin yang 
d a p a t  m e n i n g k a t k a n  a k t iv i t a s 
konvektif dan pertumbuhan awan 
hujan di wilayah Indonesia bagian 
utara ekuator. 

Dampak tidak langsung yang 
terjadi dari adanya sistem bibit siklon 
tersebut adalah potensi hujan sedang-
lebat yang disertai kilat/petir/angin 
k e n c a n g  d i  s e j u m l a h  w i l aya h . 
Sementara itu, beberapa gelombang 
ekuatorial masih cukup aktif di 
wilayah Indonesia, dimana fenomena 
Gelombang Kelvin, Rossby Ekuatorial, 
d a n  fe n o m e n a  M a d d e n  J u l l i a n 
Osci l la t ion  (MJO)  masih  dapat 
berkontribusi dalam meningkatkan 
potensi pertumbuhan awan hujan di 
beberapa wilayah Indonesia dalam 
sepekan ke depan.(hiski,rls,ist/dya)

JAKARTA -  B a d a n  M e te o ro l o g i , 
Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) 
mengungkapkan adanya potensi cuaca 
ekstrem terjadi di hampir seluruh 
wilayah Indonesia pada 15-21 Oktober 
2022. Hal itu karena kondisi atmosfer 
di wilayah Indonesia masih cukup 
kompleks dan dinamis untuk sepekan 
ke depan, yang dipengaruhi oleh 
fenomena atmosfer global, regional 
ataupun lokal.

BMKG pun terus mengingatkan 
masyarakat waspada terhadap potensi 
tsunami di selatan Jawa. Tsunami di 
selatan Jawa memang masih sebatas 
potensi tapi kewaspadaan harus terus 
dijaga.

Kepala BMKG Dwikorita Karnawati 
sebelumnya juga sudah beberapa kali 
mengingatkan masyarakat akan 
ancaman gempa bumi dan tsunami di 
s e p a n j a n g  s e la t a n  P u la u  J awa . 
Karenanya, Ia meminta pemerintah 
daerah dan masyarakat untuk terus 
meningkatkan kesiap-siagaan guna 
mengantisipasi skenario terburuk.

Misalnya Cilacap yang berada di 
garis Pantai Selatan Jawa menghadap 
langsung zona tumbukan lempeng 
antara lempeng Samudera Hindia 
dengan lempeng Eurasia.Dari hasil 

pemodelan tsunami dengan 
s k e n a r i o  t e r b u r u k , 
dikhawatirkan berpotensi 
t e r j a d i  t s u n a m i  d e n g a n 
ketinggian lebih dari 10 meter 
di pantai Cilacap, sebagai 
a k i b a t  d a r i  g e m p a b u m i 
dengan kekuatan M = 8,7 pada 
z o n a  m e g a t h r u s t  d a l a m 
tumbukan lempeng tersebut.

" P r a k i r a a n  s k e n a r i o 
t e r b u r u k  i t u  b u k a n l a h 
ramalan, namun merupakan 
hasil kajian ahli dan pakar 
kegempaan. Namun perihal 
kapan waktunya terjadi , 
b e l u m  d a p a t  d i k e t a h u i , 
mengingat hingga saat ini 
belum ada satupun teknologi 
yang mampu memprediksi 
kapan terjadinya gempa," jelas 
Dwikorita dalam keterangan 
r e s m i ,  d i k u t i p  M i n g g u 
(16/10).

Perhitungan skenario 
terburuk tersebut, lanjut 
Dwikorita menjadi pijakan 
untuk mempersiapkan langkah-
langkah mitigasi. Sehingga, andai kata 
terjadi gempa bumi dan tsunami 
s e w a k t u - w a k t u ,  d i h a r a p k a n 
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Skenario Terburuk! 
Tsunami 10 Meter Hantam Jawa

(Ilustrasi)	Tim	SAR	melakukan	pencarian	korban	tanah	longsor	
di	Gang	Barjo,	Kelurahan	Kebon	Kalapa,	Kecamatan	Bogor	Tengah,	
Kota	Bogor,	Jawa	Barat.	(Foto-dokBNPB)

1. Aceh 
2. Sumatera Utara 
3. Riau 
4. Jambi 
5. Kepulauan Riau 
6. Sumatera Barat 
7. Sumatera Selatan 
8. Bangka Belitung 
9. Bengkulu 
10. Lampung 
11. Banten 
12. Jawa Barat 
13. DKI Jakarta 
14. Jawa Tengah
15.  Jawa Timur 
16. Bali 
17. Nusa Tenggara Barat
18.  Nusa Tenggara Timur 
19. Kalimantan Barat 
20. Kalimantan Timur 
21. Kalimantan Utara 
22. Sulawesi Selatan 
23. Sulawesi Tenggara 
24. Papua.

24 PROVINSI 
BERPOTENSI ALAMI 
HUJAN LEBAT 
(Periode	15-21	
Oktober	2022	)


